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卓話 　「秋の移動家族例会」　於 松竹座
Weekly No. 1469は澤井副委員長が担当しました。
Weekly No. 1470は西村委員長が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

会長挨拶 坂口会長

先週内容

次週 第1470回 例会予告　平成24年9月10日
新世代のための月間

Weekly No.1469／ 平成24年9月3日

卓話 「卓話」 瀧川パスト会長
今週の歌「君が代」「奉仕の理想」

第1469回例会　平成24年9月3日

阿部幹事幹事報告

私達日本人の美徳の一つは、課題や問題を

平和に解決することです。「根まわし」とか、「総

論賛成・各論反対」とか「玉虫色」とか表現され、

全員が一致して困難に立ち向かい成功してき

ました。このような価値観はどうやら日本人

特有のようです。

最近の周辺諸外国との衝突を見るに、私達

も外交等においてはグローバルな価値観が必

◦本日例会のノーマイカーデーにご協力ありが
とうございました。

◦パストガバナー大谷様　ラジオ出演の件
日　時　2012年9月8日㈯　朝8:00～10:00
番組名　ラジオ関西「寺谷一紀のまいど！まいど！」
出　力　AM  KOBE  558KHz

◦本日例会終了後7時から、シャングリラで理事
会を行います。

平成24年7月27日、くりーん亭にてクラブ

奉仕主催の炉辺談話を開催しました。

会員21名の参加申し込みをいただき、2名

の方のご都合が悪くなったため、19名の会員

の皆様の参加をいただきました。

当日の討議は、原点に返って、「そもそも

炉辺談話とは何か」をテーマに活発なご意見

を頂きました。

会員
 昭和 19 年 9 月 1 日 島田会員
 昭和 11 年 9 月 3 日 澤井会員
 昭和 18 年 9 月 10 日 阪本会員
 昭和 13 年 9 月 18 日 田中（慶）会員
         以上4名
会員夫人
    9 月 4 日 田中（慶）会員夫人
    9 月 11 日 荻田会員夫人
    9 月 27 日 小林会員夫人
         以上3名

誕生御祝－９月

また、出席率100%を維持するために、メー

キャップを増やす必要はないのかということ

についても話し合いました。

メーキャップの対象となるものを増やした

方がいいかどうかについて多数決をとったと

ころ、これ以上増やす必要はないとする方の

方が多かったことには驚きでした。

ただし、何がメーキャップとなるのかにつ

いては、会員に周知されていないようなの

で、今一度これを調べ伝えるべきだという意

見が出ました。これについては、前回、阿部

幹事から報告いただいた通りです。

さて、若干、時間があるので、前年度、会

計報告で報告できなかった点を、この場をお

借りしてお話します。

当クラブの、会計が黒字になるためには、

52名程度の会員数が必要であると2年前の会

計報告でさせていただきました。

この根拠については、その際、説明してお

りませんでした。これを昨年で計算した場

合、46名の会員数となりました。この計算を

するために、皆さんに一つお遊びにお付き合

いいただきたいと思います。

損益分岐点分析の手法のご紹介です。

屋台のレンタル料　20,000円

ラーメン1杯分の売価　500円

ラーメン1杯分の原価　250円

このとき、ラーメンの屋台で何杯売れば元を

とれるでしょうか？

　　　　　　　　　　　　　　答えは80杯

2012年の当クラブの一般会計の収入
15,147,984円

同　支出の内、例会費等の変動費
8,251,250円

同　支出の内、事務局費等の固定費
6,254,799円

8,251,250円÷15,147,984円＝0.545
6,254,799円÷（1－0.545）＝13,746,810円
13,746,810円÷300,000円＝45.82

損益分岐点分析の手法で、当クラブの赤字の
出ない会員数は46名と計算できます。

要とされているように思われます。日本人と

しての気概をもう一度認識しましょう。
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出席報告
●会　員　数 48名 ●来　　　　客 0名
●出席会員数 37名 ●本日の出席率 88.09％
●7月23日の出席率（メーキャップを含む） 100％

◆長屋会員
欠席が続きました。

ニコニコ箱 山岡副SAA

清水委員長ロータリー財団委員会

2012年9月度のロータリーレートは、1ドル＝

80円と本部より連絡がありましたのでお知らせ

致します。

橋本（芳）委員長社会奉仕委員会

この度、岩手・大槌町の被災校舎（町役場）

の改築に伴う、「安全・安心な飲料水」の提供

に関するプロジェクトに主管等でご協力致し

ました。8月8日、大槌町に浄水装置一式の寄

贈式があり、岩手県の代表紙でもある岩手日

報の紙面に掲載されました。

献血活動報告

8月22日に㈱ビケンテクノ様の所で協力も

していただき献血活動をしました。献血受付

数は54名、採血数は47名でした。吹田西RCか

らの参加者は、橋本（徹）、阪本、本田、橋本（芳）

各会員の4名でした。採血者は橋本（徹）、本田

各会員の2名でした。ありがとうございました。

榎原委員長親睦活動委員会
秋の移動家族例会の案内をBOXに入れてお

ります。4:00に例会がありますので、遅れない

ようにお願いします。

国際奉仕の炉辺談話のお知らせです。

9月14日㈮PM6:00～北新地銀平はなれ（会

費約12,000円）で行います。いつもと場所を

変えていますので、予約の都合上早めの出欠

の返事をお願いします。

郷上委員長

平成24年7月27日、くりーん亭にてクラブ

奉仕主催の炉辺談話を開催しました。

会員21名の参加申し込みをいただき、2名

の方のご都合が悪くなったため、19名の会員

の皆様の参加をいただきました。

当日の討議は、原点に返って、「そもそも

炉辺談話とは何か」をテーマに活発なご意見

を頂きました。

また、出席率100%を維持するために、メー

キャップを増やす必要はないのかということ

についても話し合いました。

メーキャップの対象となるものを増やした

方がいいかどうかについて多数決をとったと

ころ、これ以上増やす必要はないとする方の

方が多かったことには驚きでした。

ただし、何がメーキャップとなるのかにつ

いては、会員に周知されていないようなの

で、今一度これを調べ伝えるべきだという意

見が出ました。これについては、前回、阿部

幹事から報告いただいた通りです。

さて、若干、時間があるので、前年度、会

計報告で報告できなかった点を、この場をお

借りしてお話します。

当クラブの、会計が黒字になるためには、

52名程度の会員数が必要であると2年前の会

計報告でさせていただきました。

この根拠については、その際、説明してお

りませんでした。これを昨年で計算した場

合、46名の会員数となりました。この計算を

するために、皆さんに一つお遊びにお付き合

いいただきたいと思います。

損益分岐点分析の手法のご紹介です。

屋台のレンタル料　20,000円

ラーメン1杯分の売価　500円

ラーメン1杯分の原価　250円

このとき、ラーメンの屋台で何杯売れば元を

とれるでしょうか？

　　　　　　　　　　　　　　答えは80杯

日時　平成24年10月3日（水）
場所　茨木国際カントリークラブ
　　　7:20集合
　　　8:00東西同時スタート
表彰式・懇親会場　くりーん亭

参加よろしくお願いします。

橋本（芳）会員ゴルフ同好会

第1回 坂口会長杯ゴルフコンペのご案内

◆
大
阪
の
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ

ブ
、
大
槌
に
浄
水
器
　
大
阪

府
の
吹
田
西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク

ラ
ブ
（
坂
口
道
倫
会
長
）
は

８
日
、
大
槌
町
上
町
の
町
役

場
新
庁
舎
に
、
磁
気
処
理
型

浄
水
施
設
を
贈
っ
た
。

　
同
町
は
津
波
で
水
道
管
の

一
部
が
煙
害
の
被
害
を
受
け

た
た
め
、
水
道
水
に
赤
さ
び

が
混
入
す
る
恐
れ
が
あ
る
こ

と
か
ら
、
同
ロ
ー
タ
リ
ー
ク

ラ
ブ
が
中
心
と
な
り
、
盛
岡

西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
（
小

野
公
司
会
長
）
と
東
京
山
の

手
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
（
星

野
勇
介
会
長
）
の
協
力
で
浄

水
器
の
寄
贈
を
決
め
た
。

　
同
日
は
、
小
野
会
長
＝
写

真
右
か
ら
２
人
目
＝
と
盛
岡

西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
の
奉

仕
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
委
員
会
の

佐
々
木
昇
委
員
長
＝
同
右
＝

が
同
町
を
訪
れ
、
佐
々
木
彰

副
町
長
に
浄
水
器
を
手
渡
し

た
。
佐
々
木
委
員
長
は
「
生

活
支
援
の
一
つ
と
し
て
今
後

も
継
続
し
て
支
援
し
た
い
」

と
語
っ
た
。 

2012年の当クラブの一般会計の収入
15,147,984円

同　支出の内、例会費等の変動費
8,251,250円

同　支出の内、事務局費等の固定費
6,254,799円

8,251,250円÷15,147,984円＝0.545
6,254,799円÷（1－0.545）＝13,746,810円
13,746,810円÷300,000円＝45.82

損益分岐点分析の手法で、当クラブの赤字の
出ない会員数は46名と計算できます。

◆河邊会員
盆も終わりましたね。

◆田中（孝）会員
月初、遅刻のおわび。

◆岡会員
ガバナー杯野球大会の日程が決まりまし
た。コンディション調整は、まず、ラジオ体
操から始めました。
──────────────────
 本日のニコニコ箱 12,000円
 累計のニコニコ箱 188,000円
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◆長屋会員
欠席が続きました。

卓　　話卓　　話

阪本パスト会長「会員増強について」

今年度会員増強（選考・職業分類）委員長を

仰せつかりました。会長方針に沿って、瀧川会

員と共に努めていきます。

委員会の方針はクラブ概況に記載していま

すが、会員数50名（2名増）が目標であります。

因みに当クラブとしては伝統的な活動、資金

面等を考えてみますと、55名位がベストと思

われます。中長期目標としてあげておきたい

と思います。

クラブが効果的に運営されるには会員増強

を図ることが永遠のテーマです。増強につい

ては近道はありません。同時に退会者の防止

も重要です。全会員が増強に対して関心と熱

意をもつことです。

荻田委員長「クラブ奉仕　炉辺談話報告」

平成24年7月27日、くりーん亭にてクラブ

奉仕主催の炉辺談話を開催しました。

会員21名の参加申し込みをいただき、2名

の方のご都合が悪くなったため、19名の会員

の皆様の参加をいただきました。

当日の討議は、原点に返って、「そもそも

炉辺談話とは何か」をテーマに活発なご意見

を頂きました。

また、出席率100%を維持するために、メー

キャップを増やす必要はないのかということ

についても話し合いました。

メーキャップの対象となるものを増やした

方がいいかどうかについて多数決をとったと

ころ、これ以上増やす必要はないとする方の

方が多かったことには驚きでした。

ただし、何がメーキャップとなるのかにつ

いては、会員に周知されていないようなの

で、今一度これを調べ伝えるべきだという意

見が出ました。これについては、前回、阿部

幹事から報告いただいた通りです。

さて、若干、時間があるので、前年度、会

計報告で報告できなかった点を、この場をお

借りしてお話します。

当クラブの、会計が黒字になるためには、

52名程度の会員数が必要であると2年前の会

計報告でさせていただきました。

この根拠については、その際、説明してお

りませんでした。これを昨年で計算した場

合、46名の会員数となりました。この計算を

するために、皆さんに一つお遊びにお付き合

いいただきたいと思います。

損益分岐点分析の手法のご紹介です。

屋台のレンタル料　20,000円

ラーメン1杯分の売価　500円

ラーメン1杯分の原価　250円

このとき、ラーメンの屋台で何杯売れば元を

とれるでしょうか？

　　　　　　　　　　　　　　答えは80杯

具体的には、ロータリークラブがもっともっ

と地域で認められるよう、地域行事にもっと

積極的に参加することです。クリーンデー、ク

リーン江坂、献血活動に声をかける。出前授業

をもっと広くPRする。自治会、PTAなど、金融

機関等に依頼、紹介して頂くことも重要です。

その説明に「What’ s ROTARY」を活用しましょ

う。

・４大奉仕の説明と同時に、同好会の良さを

知ってもらう。

・家族例会、クリスマス例会の良さを知って

もらう。

・例会は月曜日の午後6時であることを知って

もらう。

・増強カード、紹介カード、表彰制度を設け

る。
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◆河邊会員
盆も終わりましたね。

◆田中（孝）会員
月初、遅刻のおわび。

◆岡会員
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平成24年7月27日、くりーん亭にてクラブ

奉仕主催の炉辺談話を開催しました。

会員21名の参加申し込みをいただき、2名

の方のご都合が悪くなったため、19名の会員

の皆様の参加をいただきました。

当日の討議は、原点に返って、「そもそも

炉辺談話とは何か」をテーマに活発なご意見

を頂きました。

－クラブ俳句同好会－
第三百三回句会
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【今後の予定と兼題】
　第三百四回句会　平成24年9月3日
　兼題　「残暑」「柿」当季雑詠　　　　　※出句は5句
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また、出席率100%を維持するために、メー

キャップを増やす必要はないのかということ

についても話し合いました。

メーキャップの対象となるものを増やした

方がいいかどうかについて多数決をとったと

ころ、これ以上増やす必要はないとする方の

方が多かったことには驚きでした。

ただし、何がメーキャップとなるのかにつ

いては、会員に周知されていないようなの

で、今一度これを調べ伝えるべきだという意

見が出ました。これについては、前回、阿部

幹事から報告いただいた通りです。

さて、若干、時間があるので、前年度、会

計報告で報告できなかった点を、この場をお

借りしてお話します。

当クラブの、会計が黒字になるためには、

52名程度の会員数が必要であると2年前の会

計報告でさせていただきました。

この根拠については、その際、説明してお

りませんでした。これを昨年で計算した場

合、46名の会員数となりました。この計算を

するために、皆さんに一つお遊びにお付き合

いいただきたいと思います。

損益分岐点分析の手法のご紹介です。

屋台のレンタル料　20,000円

ラーメン1杯分の売価　500円

ラーメン1杯分の原価　250円

このとき、ラーメンの屋台で何杯売れば元を

とれるでしょうか？

　　　　　　　　　　　　　　答えは80杯

2012年の当クラブの一般会計の収入
15,147,984円

同　支出の内、例会費等の変動費
8,251,250円

同　支出の内、事務局費等の固定費
6,254,799円

8,251,250円÷15,147,984円＝0.545
6,254,799円÷（1－0.545）＝13,746,810円
13,746,810円÷300,000円＝45.82

損益分岐点分析の手法で、当クラブの赤字の
出ない会員数は46名と計算できます。


